

Leichtathletik und Jugendriege Reichenburg



Geschätzte Turnerinnen und Turner

Stimmt es wirklich? Ist tatsächlich schon wieder Weihnachten?

Hmmm, die Turnshow ist vorbei, das Nüssliessen am Samichlausanlass ebenfalls, und den Jahresbericht der Jugi hast Du auch schon in der Hand. Ja, dann muss es wohl stimmen. Das Jahresende naht! Und es war einiges los, im 2015. Die Jugi/LA hat an vielen Wettkämpfen teilgenommen, oft mit den Leistungen brilliert, teilweise sogar triumphiert. Auf dieser Seite gebe ich Dir eine kurze Übersicht über die Höhepunkte des vergangenen Jugijahres.

Bereits am 28. März starteten wir mit dem Quer durch Zug in die Wettkampfsaison. Erstmals startete neben der LA-Riege auch die Jugendriege mit zwei Teams an diesem Wettkampf. Das Quer war auch für die Kleinen ein super Anlass. Am Abend brachten wir zwar keine Medaillen, dafür aber lauter zufriedene Kinder nachhause.

Am 6. Juni startete nur Luca Diethelm für Reichenburg an den Kantonalen Einkampfmeisterschaften. Dafür holte er in allen 4 gemeldeten Disziplinen eine Medaille: 1. Rang im 60m und Kugelstossen, 2. Rang im Weitsprung und Ballwurf.

Am 9. Mai fand das Rangturnen statt. Neben Kraft und Ausdauer verlangt dieses Jahr der abwechslungsreiche Wettkampf von den Kindern auch speziell viel Geschicklichkeit. Die 6 Disziplinen waren: Puzzle, 60m, Wassertragen, Ballwurf, Büchsenwerfen und Zielwerfen.

Vom Märchlerderby vom 17. Mai durfte die Jugi/LA Reichenburg gleich mit drei Medaillen heimkehren. Die Medaillengewinner waren: Liam Schneider 3. Rang Kat. 1, Joel Romer 3. Rang Kat. 2, Luca Diethelm 1. Rang Kat. 3

Am 29. Mai startete eine Delegation der Jugi/LA am UBS Kidscup. Gleich mehrere Kinder konnten sich für den Kantonalfinal vom 22. August qualifizieren.

Am 30. August fand in Brunnen der Spiel-und Plauschtag statt. Die Jugi konnte diesen Anlass zum zweiten Mal in Folge gewinnen. Unseren Preis von 25 Gratiseintritten werden wir das kommende Jahr an der Jugiwanderung einlösen.

Die diesjährige Jugiwanderung führte uns am 5. September in die Atzmännig. Da gleichzeitig einige der Kinder am UBS Kids Cup Schweizerfinal teilnahmen, war die Gruppe dieses Jahr eher klein. Die Stimmung war trotzdem gut und der Tag hat allen viel Spass gemacht.

Am 22. September fand der Swiss Athletics Sprint Final statt, wo Luca Diethelm in seiner Kategorie den 2. Platz belegte.

Der letzte grössere Anlass war die Turnshow vom 6./7. November. Die Übung der Jugi erntete in jeder Vorführung viel Applaus und verbesserte sich jedes Mal noch weiter. Am Samstagabend war der Kinder dann so gut, dass sie die Vorführung ein zweites Mal präsentieren durften. Eine Kindervorführung auf diesem Niveau sieht man nicht alle Tage. Herzliche Gratulation an alle Kinder und vielen Dank speziell an Michi Kistler, der dies mit sehr viel Engagement ermöglich hat.

Zum Schluss danke ich noch allen Jugileitern für ihr Engagement im vergangenen Jahr. Sie leisten einen wichtigen Beitrag dazu, dass unser Verein auch weiterhin noch viel Nachwuchs haben wird. Damit wir den Kindern auch zukünftig ein interessantes und umfangreiches Jahresprogramm bieten können, brauchen wir dringen noch 1-2 Leichtathletikleiter. Speziell Jungturner, die selber Interesse an der LA haben, sollten sich jetzt angesprochen fühlen. Bitte meldet euch bei mir. Danke.

Jugichef, Ivo Rüegg